

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024

22711195 - CITRA DHARMA DYAH PRAMESWARI

STATION	FEEDBACK
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	Komunikasi pasien tidak perlu terburu-buru. Pemeriksaan fisik kurang lengkap
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	IC: oke, baiknya ditambah penjelasan risiko spesifik terkait pemasangan IV bukan hanya risiko secara umum, persiapan alat:ok , perispaan operator: ok ,persiapan botol: pengisian tabungnya terlalu banyak maksimal setengahnya, persiapan pasien: ok, insersi: ok, finishing: jangan lupa memberikan kasa steril sebelum ditutup dan jangan lupa cuci tangan setelah tindakan, hitung tetesan: kurang tepat yang dimaksud 2,8 tpm apa 28 tpm. coba lebih teliti lagi ya, komunikasi dan profesional:oke
IPM 5 KARDIO RESPI 3	belum menanyakan riwayat penyakit dahulu dan penggalian terhadap keluhan penyerta masih kurang lengkap, permintaan penunjang yg diminta sudah tepat darah tutin dan ro thoraks hanya untuk ronsen thorax interpretasinya tidak tepat (penilaian bkn hanya corakan bronkovaskuler,sudut costophrenicus dan CTR saja ya,,tapi dicoba dicari apakah terdapat gambaran patologis yg khas pada paru) ,dx tidak tepat dd tept 1 (menyebutkan dx ppok dan dd pneumonia dan TBC),terapi kurang tepat (pada pasien ini apakah cukup dengan antibiotik amoxicillin saja?.yg lain masih kurang tepat ya)
IPM 6 KARDIO RESPI 4	tidak melakukan Cek KU dan Kesadaran, cek JVP belum dilakukan secara lengkap, tidak melakukan inspeksi Thorax, pemeriksaan thorax belum sistematis, apakah pada pemeriksaan abdomen boleh dilakukan palpasi dan perkusi setelah inspeksi?, pemeriksaannya masih belum sistematis, diagnosis nya udah oke.. tapi sebaiknya belajar lagi alur pemeriksaan yang baik dan benar yaa dek... semangat
IPM 7 SISTEM INDERA 1	Pemeriksaan palpebra superior kurang tepat. Diagnosis kerja tidak lengkap.
IPM 8 SISTEM INDERA 2	anamnesisi sudah bagus, pemeriksaan perlu dilengkapi dengan pemeriksaan vital sign, pemilihan resep untuk antibioetik oral tidak diberikan
IPM 9 SISTEM INDERA 3	headlamp sebaiknya dimatikan saat tdk diperlukan, pasien tdk nyaman karena silau. jangan terburu2 ya mbak saat periksa orofaring. DD kurang tepat.
KARDIO RESPI 1	Informed consent pada keluarga sudah dilaksanakan. Belum memberi jelly pada ujung ET. Pemasangan ET tidak sekali jadi. Setelah terpasang ET, ambu bag bisa dibiarkan tetap terpasang karena digunakan untuk bagging sebelum terpasang ventilator ya, tidak perlu ditanyakan.
KARDIO RESPI 2	belum melakukan tindakan safety dengan baik//tindakan belum urut dan sistematis, setelah cek respon langsung cek nadi //tindakan kedalaman dan kecepatan kompresi belum sesuai// pemberian nafas sudah sesuai// tindakan belum teliti